

sozialkonferenz**basel**

Tagung zur Armut
von und mit Betroffenen
und Organisationen

Not wenden -
notwendig!

10 Jahre

Jubiläumsveranstaltung

11. und 12. September 2014

UNION Klybeckstrasse 95, 4057 Basel

**ANLAUFSTELLE
FÜR SANS-PAPIERS**



SECONDA



CARITAS beider Basel

eifam Alleinerziehende Region Basel

GG Wegweiser

IGA
Interprofessionelle
Gewerkschaft der ArbeiterInnen

**PLANET
13**



SCHWARZER PETER
VEREIN FÜR GASSEARBEIT SCHWARZER PETER

Seminar für Soziologie



Solidaritätsnetz Region Basel -
für Menschen ohne geregelten Aufenthalt

SRK + BASEL
Schweizerisches Rotes Kreuz
Kanton Basel-Stadt

SURPRISE

**OVERALL
TAGWERK**



Wohnen Basel

**merian
stiftung basel**

Aktive Privatpersonen: **Theres Zindel, Kunstschaffende / Holger Kiffmeyer / Marcel Taigel**

Jubiläumsveranstaltung – 10 Jahre Sozialkonferenz Basel

Kultur- und Begegnungszentrum UNION, Klybeckstrasse 95, 4057 Basel

Die Sozialkonferenz Basel lädt anlässlich ihres Jubiläums ein.

Offizieller Festakt auf persönliche Einladung

Donnerstag, 11. September 2014, 18.30 bis 21.00 Uhr

Öffentliche Jubiläumsveranstaltung

Freitag, 12. September 2014, 13.45 bis 24.00 Uhr

Tagung von Armutsbetroffenen und Organisationen, die für und mit Armutsbetroffenen arbeiten. Fachpersonen, Betroffene sowie interessierte Personen sind herzlich eingeladen. Die Teilnahme ist kostenlos, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Programm

13.45 bis 14.30 Uhr	Eröffnung und Begrüssung
14.30 bis 17.00 Uhr	Arbeitsgruppen zum Thema Überwindung der Armut <ul style="list-style-type: none">• Wege aus der Armut mit Solidarität• Sozialfirmen• Vom Wohn-Klo zur Heimat• Ist Reichtum Diebstahl?• Antirassismus und Migration• Balance halten – auch wenn's prekär wird!• «Not wenden – notwendig!»
17.00 bis 18.30 Uhr	Ergebnisse aus den Arbeitsgruppen, Austausch und Diskussion
ab 18.30 Uhr	Buffet und Saftladen des Exekutivrats der Sozialkonferenz
19.30 bis 24.00 Uhr	Kulturelles Programm mit <ul style="list-style-type: none">• Geschichten und Gedichten von und mit Chor SündiCats, Madelaine Devrient und Theres Zindel• Musik der Bands Stoffwechsel und Prekmurski Kavbojci• Tanzen bis Mitternacht mit Rubinia Djanas

Weitere Informationen unter www.merianstiftung.ch

Die Sozialkonferenz Basel versteht sich als Vernetzungs- und Diskussionsplattform zum Thema Armut und Armutsbekämpfung in Basel. Sie vernetzt die dafür wichtigen Akteurinnen und Akteure, lanciert sozialpolitisch relevante Themen, bearbeitet und diskutiert diese in geeigneter Form, bezieht zu spezifischen Themen Stellung und erarbeitet Handlungsempfehlungen.